

EIN JAHR IM HSV



06.01.2001: Die 1. Herren-Mannschaft ist bei der inoffiziellen **Stadtmeisterschaft** in der Vorrunde ausgeschieden. Erst im letzten Spiel musste man mit einer Niederlage gegen die SF Ahlum die Hoffnungen auf das Weiterkommen begraben. Trotzdem spielten unsere Herren ein gutes Turnier, was sicherlich viel Mut für die Aufgaben in der Rückrunde der Meisterschaft albt.

06.01.2001: Die 2. F-Jugend absolvierte erfolgreich ein Hallenturnier des SV Wendessen und belegte unter den sechs Mannschaften den zweiten Platz.

06.01.2001: Nächste Runde der Posse um die Platzierung der 2. F-Jugend bei der Hallen-kreismeisterschaft. **Hans-Dieter Bassy** vom Kreissportgericht bestätigte den Eingang des Protestes. Er verwies aber darauf, dass Fristen nicht eingehalten wurden und er so nicht mehr entscheiden könne. Und das, obwohl der Kreisjugendobmann **Ingo Zimpel** noch am 29. Dezember 2000 schriftlich mitteilte, dass mit einem Protest gewartet werden solle, bis die neuen Spielpläne eingegangen sind. Dies ist bisher noch nicht der Fall ...

07.01.2001: Glückliches Ende einer unfreiwilligen Komödie: Die 2. F-Jugend bestreitet ihre Zwischenrunde der Hallenkreismeisterschaft in der Staffel 1, die am 18. Februar 2001 in Weddel stattfindet. Die 1. F-Jugend tritt in der Staffel 2 an, die eine Woche später spielt. Dank des unnachgiebigen und beharrlichen Nachfassens des HSV hat sich der Kreisjugendausschuss nunmehr doch dazu durchgerungen, das Spiel gegen den MTV Schandelah mit dem wirklich erspielten 1:0 zu werten. Schade, dass für diese Entscheidung so viele Stationen nötig waren. Schön, dass zugunsten unserer Fußball-Kinder entschieden wurde. Schön, dass wir über eine so spannende Geschichte berichten konnten ...

09.01.2001: Wechsel in der Gymnastik-Abteilung: Nach jahrelanger, sehr erfolgreicher Arbeit gab **Simone Giesenberg**, geb. **Strauß**, ihr Amt als Abteilungsleiterin an **Petra Hoppe** ab, die bereits Jugendleiterin der Gymnastik-Abteilung ist. Vielen Dank an **Simone Giesenberg** und viel Glück für **Petra Hoppe**!

13.01.2001: Die **E-Jugenden** richteten in der Teichgarten-Turnhalle ein **Hallenturnier** aus und luden viele starke Mannschaften aus dem Kreis ein. Die 1. E-Jugend belegte dabei den vierten Platz, die 2. E-Jugend war weniger erfolgreich und kam über den 6. Platz nicht hinaus. Das Turnier wurde überlegen vom MTV Schandelah/Gardessen gewonnen.



E-Jugendturnier des HSV

Rechts die beiden angetretenen HSV-E-Jugenden

15.01.2001: Es war sehr voll im Dorfgemeinschaftshaus. Gleich sieben neue Tanzpaare hatten sich eingefunden, um Latein- und Standardtänze zu erlernen. Die Paare kamen teilweise auch aus Wolfenbüttel, um sich der Tanz-Abteilung des HSV anzuschließen. Und die Übungsleiterin Annette Bäumler legte gleich mächtig los: Neben dem Grundschritt zum Cha-Cha wurde mit dem New Yorker auch gleich die erste Figur einstudiert. Alle waren begeistert – auch die "alten" Paare. Und am Ende des Abends gab es natürlich noch eine Begrüßungsrunde Sekt für alle.